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例   会   報   告           №29 2025 年 2 月 27 日 第 2974 号

◆ 司  会 ＳＡＡ 西村 公平さん 

◆ 点  鐘 会 長 岩本 泰史さん 

◆ 斉  唱(曲目)        R-O-T-A-R-Y     

◆お客様紹介 

         1 年交換留学生 ウィルバー君 

 

◆いただきます当番      渡邉 欣一郎さん 

 

趣味の話ですが、ゴルフではなくちょっと変わった

ポイント集めの趣味の話をします。航空会社のポイ

ントプログラムでポイントを集めるのが好きです。

此処で話すために去年 1 年間のポイントを計算しま

したら 30 万マイル。30 万マイルと言うとアメリカ 3

往復位です。ビジネスクラスで。JAL だと倍くらいし

ますので 1.5 往復位。何も考えずに 30 万マイルをク

レジットカードで貯めると 6,000 万円。そんなにカ

ードを使う人は此処にはいないでしょうね。もおち

ょっと考えて、還元率にカードを使うと 3,000 万円。

私はそんなにつかった事はないですけど、なんでそ

んなに貯まったかというと、例えばセブンイレブン

で使うと 10％ポイントが付きます。ウェルシアで使

うと 2％、税金を払うと 2％還ってきます。カードで

全てやってみると 1,000 万円くらいで貯まります。

私はもうちょっと考えて、資産運用でもかなりポイ

ントが貯まります。100 万、200 万の資産運用ではダ

メなんですけど、例えば金を買う、投信を買う、FX

をやってみる、などやってみると結構ポイントが貯

まります。で、去年 1 年間で 30 万マイル。結構頑張

ったなと思います。興味のある方は連絡をください。

お教えいたします。以上です。有り難う御座いまし

た。 

 ◇ 会長会務報告 会 長  岩本 泰史さん 

 

皆さんこんにちは。 

今日は会社の話題をお話ししようと思います。 

皆さんも会社の長期方針と短期方針を決めていると

思いますが、私は会社の長期方針を決める際に参考

にしていることがございます。それは業界のトップ

ランナーがどんな経営をしているか、ということで

す。 

 私の業界のトップ企業は住友林業さんです。今は

仕事のお付き合いはないですが、勉強のためにスミ

リン会というのに会費を払って加盟しています。住

友林業さんは、今から１２，3 年前のデータになりま

すが、売り上げの半分が本来の事業である木材の販

売で、残りの半分が連結子会社の売上や海外事業で

した。特に売り上げを伸ばしていたのがアメリカで

の住宅供給事業です。利益はどうかというと、10％
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が木材販売、90％がその他の事業でした。業界トッ

プの企業が本業以外で稼いでいるということを見て、

それなら我が社が儲からないのも当たり前だと思い、

それ以来、本業以外の収益を図ることに舵を切りま

した。あの時本業以外の収益の道を探さなければ、

いま会社は危うかったと思います。 

業界のトップはさすがに人材も豊富ですし、情報

も多く集まります。余裕資金もありますので市場調

査や未来への投資もできます。どこまで話を信じて

いいか分かりませんが、駅前のラーメンショップで

有名な日高屋さんは、フランチャイズを始めた当初

は市場調査する資金も余裕もないので、マクドナル

ドがある駅前に出店していたと聞いたことがありま

す。 

業界のトップランナーの動向を探るのはとても有

益だと思います。一見突拍子もないことを始めるよ

うなことをしたときは、業界が大きく変わる前触れ

かもしれません。 

以上、本日の会長会務報告を終わります。 

 

◇ 幹事報告   幹 事  宇賀神康明さん 

 

１ ハイライト米山 299 号。会報と一緒の配信をク

ラブ会報委員会荻村委員長に依頼しております。 

２ 日台ロータリー親善会議のご案内を鈴木良男国

際奉仕委員長にお願い致しまして、本日から出

欠報告を廻させて頂いています。 

３ 本日例会後、第 9回理事会を予定しています。 

  ご参集宜しくお願いします。 

４ 公益財団法人ロータリー米山記念奨学会より、

ラシュドさんのカウンセラー藤田真澄さんに感

謝状が届いております。 

 

贈呈式：岩本会長から藤田さんへ 

 

◇ 本日のプログラム              
プログラム委員会      若松 伴睦 委員長 

本日のプログラムは国際奉仕のクラブフォーラムと

なります。鈴木良男委員長宜しくお願いします。 

 

鈴木良男委員長 

皆さんこんにちわ。いつもお世話になっております。 

ちょっとお話をさせて頂きます。プリントをお配り

させて頂きました。3 つのことですが、①と②につい

てはロータリー情報に入っているもの、③は姉妹ク

ラブのことです。 

国際奉仕委員会は副委員長に星野詠一さん、委員に

日向野博史さん、井上功一さん、金子昭彦さん、福

田英昭さん、野澤充さん、根本正康さんで行わせて

頂いています。 

① 国際ロータリーの 2月は平和構築と紛争予防月間 

です。②2025 年ロータリー国際大会、ロータリーの

マジックがいっぱいの 2025 年ロータリー国際大会は

2025 年 6 月 21 日から２５日までカルガリー、カナダ

のロッキー山脈に囲まれた絵画の様な美しさを背景

に活気あふれるディスカッションに参加し著名な講

演者から学び、新たな発見が出来る分科会を楽しん

でください、などなどの案内があります。マイロー

タリーに入っています。③の姉妹ロータリークラブ

ですが、鹿沼ロータリークラブは台湾の虎尾ロータ

リークラブと韓国の原州ロータリークラブと姉妹ク

ラブになっております。台湾と言っていますが中華

民国です。台湾ではロータリークラブは扶輪社と言

っています。Ｒ１の第 345 地区になっています。現

在会員数は 25 名。姉妹クラブ締結は 1974 年 3 月 9

日なので 51 年前になります。大分前ですね。例会は

第一火曜日と第三火曜日、夜会となっており 18 時か

ら 19 時まで行われ、そのあと 19 時から 20 時 30 分

まで食事会となっています。現在の会長が、会長を

向こうでは社長と呼ぶんですね、社長は廖宥閎さん、

幹事は秘書と言われていますけど林麗美さんです。

大韓民国の方では同じくロータリークラブと言うの

ですが、原州ロータリークラブ、向こうではウォン

ジュウロータリークラブと言っております。Ｒ1 の第

3730 地区です。会員数は確認中ですが 100 名以上は

います。 

ガバナーもたくさん輩出しているクラブです。ちょ

うど今の時間、毎週木曜日 12 時から例会を行ってお

ります。会長は金蓉大さん、幹事は金光洙さんです。

自分達が入った頃、35 年前なのですが、毎毎年台湾



から招待状が来ていて７、8 人位毎年台湾を訪問して

いました。韓国の方は仙台に日韓親善会議がありま

してここで石原パストガバナーと韓国ウォンジュロ

ータリーのペクカンキさんが話し合って姉妹クラブ

としてスタートする筈だったのですが最初は友好ク

ラブとしてスタートし 3 年後に姉妹クラブとなりま

した。台湾も韓国も日本語が出来る方がいたが、既

に 90 歳、高齢となり既にやめてしまっている。今は

ハカイリュウと言う人がおりメールで連絡を取り合

っている。翻訳のアプリを使ってやり取りをしてい

る。韓国の方はペクカンキさんが日本語上手かった。

アンソッチュウさんも日本がぺらぺらで電話で話し

ていました。大会があって呼ばれたときに風邪をひ

いておりいけないので電話しましたが怒られました。

「来いと」、で行きました。いった翌年に亡くなら

れました。アンソッチュウも 10 年後に亡くなられる

んですが、見舞いに行こうと旅券を取っていこうと

した時に亡くなられましたと連絡が来ました。お葬

式には行って参りました。そんな関係です。韓国の

方はユンゲンソクさんと言う日本語が上手い人がお

り、横浜の焼き肉店で働いていたそうです。カカオ

トークと言うアプリで連絡を取り合っています。 

文書関係は韓国語については宇都宮に韓国民団栃木

県本部がありこの事務局で翻訳文を作ってもらって

います。中国語の方は陽東クラブにいた台湾出身の

方に作ってもらいました。四苦八苦しながらなんと

かやっております。65 周年の時にも台湾、韓国、両

クラブとも来ます。宜しくお願いします。 

 

◆ スマイルＢＯＸ        瀬谷 一世さん 

岩本泰史さん：⑤鈴木良男さん、国際奉仕関係の分かり易い

卓話有難う御座いました。 

岩本泰史さん：⑤欣一郎さん、これからもポイ活がんばって

ください。 

宇賀神康明さん：⑤国際奉仕委員会鈴木良男委員長、卓話あ

りがとうございました。ウィルバー君、ポイ

毛門センターは楽しかったですか？体に気を

付けてすごしてください。 

小山煕介さん：②さかのぼって誕生日ありがとうございまし

た。 

 

◆ 出席率報告 

会員数 出席数 前日ﾒｲｸ 免除 欠席 出席率 

62 40 7 2  13 79.33％ 

 

◆ 点  鐘   会 長  岩本 泰史さん 

 

 

 

 

 

● 次回 03 月第 1 例会 03 月 06 日（木） 
 

※ クラブフォーラム（職業奉仕委員会） 

                     日向野 修さん 

・  足利銀行鹿沼支店長 黒崎雄一郎様 卓話 

 

場  所：日晃そば コンベンションホール 

時  間：１２時３０分～  

（ 発行責任者：黒崎雄一郎 委員長：荻村武誠 ） 

 

◆ 2025 年 03 月の移動例会日程 

3 月の移動例会はございません。 

 例会は日晃そばコンベンションホールで行います。 

 

● 市田ガバナースケジュール 
 

◆ 24-25 年度 主要行事 

2025 年 

 03 月 09 日(日) 

  青少年交換第 3回オリエンテーション 

 03 月 15 日(土) 

  佐野ロータリークラブ創立 65 周年記念式典 

 03 月 16 日(日) 

  第 2 グループ IM 

03 月 29 日(土) 

  第 7 グループ IM 

03 月 30 日(日) 

  25-26 PETS・SETS 

04 月 19 日(土) 

  下野上三川ロータリークラブ創立 30 周年記念

式典 

04 月 19 日(土) 

  鹿沼ロータリークラブ創立 65 周年 

  台湾・韓国姉妹クラブ歓迎会 

04 月 20 日(日) 

  鹿沼ロータリークラブ創立 65 周年記念式典 

04 月 27 日(日) 

  25-26 年度地区研修・協議会 

04 月 27 日(日) 

  青少年交換第 4回オリエンテーション 

 

 


